

Psicología.
Keyla Samayoa Pérez.

Un método peligroso.

17 de agosto de 1904. Una mujer es llevada hacia una clínica contra de su voluntad donde se convierte en paciente de Carl Jung para tratar su histeria. Jung en ese entonces busca con quien probar las teorías de Sigmund Freud su mentor por así decirlo, para el tiempo y Carl hace uso de psicoanálisis. Con esto Jung consigue ayudar a dicha mujer Sabina Spielrein, durante el proceso se crea un vínculo amistoso por un tiempo entre Jung y Sabina. Jung le hace ver los avances a su mentor Sigmund quien le otorga otro caso el de Otto Gross cuya influencia de querer hacer todo y no dejar otras nada lleva a Carl a iniciar un romance con Sabina. Mas adelante Sabina se interesa por el estudio de enfermedades mentales y se acerca a Sigmund para así convertirse en una psiquiatra.

En mi opinión estuvo más o menos, me gusto el personaje de Sabina Spielrein en el aspecto de que pudo superarse aun con todos los traumas o recuerdos de infancia para convertirse en psiquiatra y una de las mejores menciona al final ya que es una película basada en hechos reales. Me gusto de igual forma el intercambio de conocimientos entre Jung y Sigmund, experiencias y ejercicios mentales sin poder evitar durante algunos procesos la creación de vínculos emocionales dando a conocer las imperfecciones o errores de personas muy brillantes.